



Flamenco y Sevillanas en PMF

publié le 16/02/2024

Vendredi 16 Février 2024 de 9h45 à 11h45 les élèves de 5ème A ont pu assister à l'intervention de Christine Pascual, chorégraphe et professeure de Flamenco et de Sevillanas.

Après un temps d'échange avec Christine, les élèves ont pu découvrir par la suite cet art et s'initier au Flamenco et aux Sevillanas.

¡Muchas gracias a Christine para este momento de emoción y de enseñanza !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.